

Hivernale Amiens
Samedi 8 mars 2025



« Voyages et découvertes »

Balade moto organisée par Stéphane & Sylvie Monchot > Aller et retour AMIENS pour 350 kms.

7 participants dont Stéphane Monchot accompagné de Sylvie sur TRIUMPH Tiger 1200, Lars Madsen sur Yamaha 800, Thierry Vitrant sur BMW 750, Laurent Grolet sur KTM Adventure 1200 et Pascal Théry accompagné de Claudine sur TRIUMPH Tiger 1050.

Absents : Pascal Le Douaron pour décès dans sa famille et Asma pour intoxication alimentaire.

Nous retrouvons l'équipe à 9h15 pour prendre un café à Fleury. Nous arrivons quasiment en même temps que le groupe avec une météo radieuse et une température clémente pour la saison. Nous échangeons des nouvelles des uns et des autres...

Nous prenons ainsi la route derrière Stéphane à bonne allure. La campagne du nord de Paris est calme et apaisée et nous poursuivons notre ballade jusqu'à Amiens.

Amiens est connue pour sa riche histoire, son patrimoine culturel et ses attractions touristiques.

Nous nous retrouvons devant la cathédrale. Elle est immense et très imposante. Nous avons largué Lars et Thierry et attendons un peu leur arrivée pour la visite. Après un quart d'heure Stéphane les joint au téléphone... arrivés et entrés de l'autre côté de la cathédrale.



*La **Cathédrale Notre-Dame d'Amiens** est l'une des plus grandes et des plus remarquables cathédrales gothiques de France. Elle est célèbre pour son architecture impressionnante et ses dimensions imposantes. Voici quelques points clés :*

1. **Architecture** : La cathédrale est un exemple emblématique de l'architecture gothique, avec ses voûtes élevées, ses arcs-boutants et ses vitraux magnifiques. Elle est souvent considérée comme l'une des plus belles cathédrales gothiques au monde.
2. **Dimensions** : Elle est l'une des plus grandes cathédrales de France, avec une longueur de plus de 145 mètres et une hauteur sous voûte de 42,30 mètres.
3. **Histoire** : La construction de la cathédrale a commencé en 1220 et s'est achevée vers 1270. Elle a été classée au patrimoine mondial de l'UNESCO en 1981.

4. **Reliques** : La cathédrale abrite la relique du crâne de Jean-Baptiste, ce qui en fait un lieu de pèlerinage important.
5. **Événements** : Elle accueille régulièrement des concerts et des événements culturels, notamment un spectacle de son et lumière pendant les fêtes de fin d'année.



Après avoir retrouvé tout le monde, nous reprenons les motos pour le resto. Nous nous retrouvons devant le resto 'l'Himalaya'. Celui-ci est un établissement réputé pour sa cuisine indienne et pakistanaise. L'Himalaya est également connu pour son cadre magnifique et sa décoration soignée, offrant une expérience culinaire agréable.



Nous dégusterons entre autre des gambas avec une sauce rouge...

Bien organisés, vers 14h juste à côté du restaurant, nous irons visiter la Maison de Jules Vernes, demeure historique où l'écrivain a vécu de 1882 à 1900.

Située au 2 rue Charles Dubois, cette maison est aujourd'hui un musée qui rend hommage à la vie et à l'œuvre de Jules Verne. Le musée expose plus de 700 objets et documents liés à l'écrivain, nous offrant un aperçu de son univers littéraire et de son quotidien.



Installé à Amiens depuis 1871, Jule Verne emménage en 1882 dans cet imposant hôtel particulier, érigé en 1858. Il est alors au faîte de sa gloire et a déjà publié 'Voyage au centre de la Terre' (1864), 'Vingt-mille lieues sous les mers' (1869-1870) ou 'Le Tour du monde en quatre-vingts jours' (1873). La demeure est spacieuse et comprenait des salles de réception au rez-de-chaussée, des chambres au premier étage, la vaste bibliothèque du romancier ainsi que son cabinet de travail au second où il rédigea trente-quatre romans et nouvelles. Devant la maison, s'étendait un grand jardin tandis que l'aile en retour accueillait les écuries.

Agréablement détendus par cette visite, nous reprenons les motos pour le retour sur la région Parisienne. Les routes sont belles et calmes jusqu'à l'approche de Cergy. Nous ferons quelques détours pour éviter les bouchons jusqu'au Pub le Pot d'adieu. Il y a plein de monde. Nous nous installerons juste devant le port de Cergy en attendant Lars et Thierry que l'on a perdu sur la route. Nous échangeons sur les prochaines balades du club...

Nous rentrerons sur Paris derrière Thierry avec beaucoup de monde pour arriver avant 20 heures.

Un grand merci à Stéphane & Sylvie pour l'aventure !

Pascal T.